



Harán nueva interpretación de la Revolución Mexicana

30/09/2008 10:37

Dora Esthela Rodríguez Flores directora de la Cátedra Alfonso Reyes informó que tiene previsto un dialogo sobre el tema en el que participará Federico Reyes Heróles

Monterrey, NL. - A 100 años del conflicto armado, es tiempo de hacer una nueva interpretación de la Revolución Mexicana y será uno de los temas que tratará la Cátedra Alfonso Reyes, durante el mes de octubre.

Dora Esthela Rodríguez Flores directora de la Cátedra Alfonso Reyes informó que tiene previsto un dialogo sobre el tema en el que participará Federico Reyes Heróles, y Javier Garciadiego, en el auditorio Marco el 10 octubre.

Se trata de reflexionar sobre el contexto que vivió la Revolución Mexicana, y si durante estos 100 años hemos estado en la interpretación correcta.

Además la Cátedra Alfonso Reyes contempla durante el mes de octubre un homenaje a Carlos Fuentes, a través del panel "Mi libro favorito", y con presencia de Elena Poniatowska.

Además de una cátedra magistral con Alain Touraine.

Telediario Francisco Zúñiga Esquivel